

Hommage à Paul

Mardi soir, Paul a été tué par un automobiliste après une altercation alors qu'il circulait à vélo. Il avait 27 ans. Il était membre de l'association Paris en Selle, et militait pour une ville où tout le monde puisse se déplacer en sécurité.

Nous sommes sous le choc, tristes, en colère. Nos pensées vont évidemment à la famille et aux proches de Paul.

Ce drame résonne chez beaucoup d'entre nous. En tant que cyclistes, nous avons toutes et tous déjà été victime de la violence motorisée : le coup de klaxon, les insultes, l'intimidation, les dépassements à brûle-pourpoint voire plus... Aujourd'hui, cette violence motorisée tue.

Nous ne pouvons plus tolérer cette banalisation de la violence sur la route. Comme tout usager de la route, les cyclistes et les piétons, qui choisissent des modes de transport durables et respectueux de l'environnement, ont un droit fondamental à la sécurité.

Nous avons besoin de politiques audacieuses, de projets concrets et d'engagements fermes pour protéger la vie de toutes et tous. Nous en appelons donc au gouvernement et aux parlementaires pour que des mesures concrètes et efficaces soient prises afin de garantir la sécurité de toutes et tous dans nos rues et sur nos routes, et en particulier des cyclistes et des piétons.

Partout en France, comme ici, à Paimpol, des rassemblements ont lieu ce soir, pour rendre hommage à Paul.

Nous allons maintenant observer une minute de silence en sa mémoire.